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"Que nunca deixem os estudos em segundo lugar por causa do basquetebol. Há tempo para se
fazer tudo, mas na minha opinião, se tiverem que optar, optem sempre pelos estudos. O
basquetebol não dura para sempre."    

  

  Foste Campeão Nacional de Basquetebol em 3 das últimas 4 épocas. Qual o segredo do
sucesso?
  
  Penso que não foi tanto segredo mas mais um conjunto de factores, que todos juntos
resultaram em sucesso. Em Queluz tivemos a felicidade, de quase sem querer, termos juntado
um grupo de jogadores que mentalmente era muito forte, e que sempre que entrava em campo
deixava 110% de esforço lá dentro. Em Ovar foi um projecto pensado, em que a direcção criou
todas as condições para o sucesso aparecer. Um grupo de jogadores portugueses muito forte e
unido, apoiado pelos melhores jogadores americanos da nossa liga. Treinadores capazes e
habituados a ganhar.
  
  Fizeste parte do maior êxito da história do basquetebol português, ao estar presente no
Eurobasket 2007. Que recordações guardas desse momento?
  
  O viver por dentro o Basquetebol ao mais alto nível. Pavilhões cheios, organização 5 estrelas,
jogar contra os melhores jogadores do mundo e sobretudo o ambiente que se criou em torno
da nossa equipa. Fantástico.
  
  És um dos jogadores mais influentes da Selecção. O que podemos esperar desta nova
equipa orientada por Moncho Lopez?
  
  A mesma garra e determinação que existiu na última equipa. Sobretudo um grupo com uma
mentalidade ganhadora, o que para mim é o mais importante.
  
  Renovaste recentemente contrato com a Ovarense para a próxima época. Quais os
objectivos para a próxima época?
  
  Os objectivos, vão ser os mesmos, tentar ganhar todas as competições em que estejamos
envolvidos.
  
  Ao longo da tua carreira já trabalhaste com alguns dos mais credenciados treinadores
da nossa praça. Qual foi o que mais te marcou?
  
  Todos me marcaram quer seja de forma positiva ou também em alguns casos de forma
negativa, não consigo por isso destacar nenhum em particular, mas penso que foi muito
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importante para mim ter trabalhado no inicio da minha carreira como profissional, com o
professor Jorge Araújo.
  
  Qual foi o adversário mais difícil que tiveste de defrontar? E porquê?
  
  Andrei Kirilenko. Porque é o jogador mais inteligente que alguma vez jogou contra mim.
  
  Se pudesses escolher um jogador para jogar 1x1, quem gostarias de enfrentar?
  
  Paulo Pinto
  
  Gostarias de tentar de jogar fora de Portugal?
  
  Gostaria: Nunca foi o meu objectivo principal, mas gostaria de experimentar.
  
  O que podes aconselhar aos jovens jogadores em Portugal que vêm em ti um exemplo?
  
  Que nunca deixem os estudos em segundo lugar por causa do basquetebol. Há tempo para
se fazer tudo, mas na minha opinião, se tiverem que optar, optem sempre pelos estudos. O
basquetebol não dura para sempre.
  
  O que pensas do projecto planetabasket?

  

Conhecendo as pessoas responsáveis pelo site como eu conheço, tenho a certeza absoluta
que vai ser uma lufada de ar fresco no meio do basquetebol. Vai ser um grande projecto.
Sempre que precisarem de ajuda contem comigo. Boa sorte amigos.
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